

TECHNIQUES et RAPPELS UTILES de la CRA

Numéro 18 / 26 Janvier 2018

ALERTE - FAUTES TECHNIQUES

Plusieurs observateurs signalent des fautes techniques par méconnaissance réglementaire.

Lorsqu'un gardien retouche le ballon dans sa surface lors de l'exécution d'un coup de pied de but, la reprise est à refaire.

Il n'y a coup franc indirect que si le deuxième contact a eu lieu en dehors de la surface de réparation.

Si l'arbitre siffle pour s'occuper d'un blessé alors que le ballon – en jeu – se trouve dans les mains d'un gardien, il reprendra par une balle à terre, et non en faisant signe au gardien de jouer.

Enfin, après avoir signalé la mauvaise exécution d'une rentrée de touche, l'arbitre doit accorder une touche à l'équipe adverse.

La touche ne reste à la même équipe que si le ballon n'est pas entré sur le terrain.



JEU - QCM 18 FUTSAL

Un gardien met plus de 4 s avant de lâcher d'exécuter une sortie de but.

A. Il dispose en fait de 6 s pour jouer.

B. Corner.

C. Coup franc indirect sur la ligne de la surface.

Réponse et explications au prochain numéro.

Réponse au QCM 17 FUTSAL: Futsal. Une équipe joue à 4 suite à une expulsion.
Après 1 min, elle encaisse un but.

Réponse **B**; Un autre joueur peut compléter l'équipe.

Il s'agit bien de l'exclusion définitive du joueur fautif. Mais après 2 min ou plus tôt dès un but encaissé, son équipe pourra se compléter.

HOW TO - SECURISER LA FIN DES PERIODES

Une micro-faute d'un défenseur aux abords de sa surface de réparation doit alors être considérée comme un contact acceptable.

Lorsque l'analyse d'un duel est ambiguë, il convient de s'abstenir d'accorder un coup franc offensif peu lisible.



ABECEDAIRE- T COMME TERRAIN

Terrain : surface de jeu délimitée par les lignes de touche et de but.

Faute en dehors du terrain :

Si, lorsque le ballon est en jeu, un joueur commet en dehors du terrain une faute contre un officiel de match, un joueur, un remplaçant, un joueur remplacé ou exclu adverse, un officiel d'équipe, le jeu reprendra par un coup franc exécuté sur le point de la limite du terrain le plus proche de l'endroit où la faute ou l'interférence a été commise.

CITATION

"Pour mener un cheval à l'abreuvoir, un enfant suffit. Mais vingt hommes ne sauraient le forcer à boire."

André Gide